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平成平成平成平成２２２２５５５５年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会２２２２月定例会議月定例会議月定例会議月定例会議    会議録会議録会議録会議録    

 

開 催 日 平成２６年２月２０日（木） 

 

開催場所 プリミエール酒々井会議室 

 

出席委員 委 員 長 大谷 文男    委 員 長 職 務 代 理 者 浦壁 京子 

     委 員 小山 優子    委 員 坪内 東公 

     委員・教育長 落合 繁夫 

 

 

出席職員 教 育 次 長 櫻井 照嘉     こ ど も 課 長 赤地 忠勝 

     学校教育課長 池田 幸夫    生 涯 学 習 課 長 木内 達彦 

    中央公民館長 福田 和弘    給食センター所長 石渡 義隆 

    プ リ ミ エ ー ル 酒 々 井 館 長 木村 修一    こども課主幹（書記） 藤﨑 裕 

 

１ 開会時刻 午後１時 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

３ 議題 

（１）議 案（非公開） 

  議案第１号 平成２５年度３月補正予算（案）について 

   議案第２号 平成２６年度当初予算（案）について 

   議案第３号 社会教育法の一部改正に伴う酒々井町社会教育委員条例の 

         一部を改正する条例の制定について 

 （２）協 議（公 開） 

   協議第１号 社会福祉法人酒々井町社会福祉協議会評議員の推薦について 

 

（３）報 告（公 開） 

   報告第１号 教育行政について 

    

４ 次回会議の予定 平成２６年３月２６日（水）午後２時 

          平成２６年４月２４日（木）午後２時 

 

５ 各委員の予定 

 

６ その他 
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７ 閉会時刻 午後２時４３分 

 

議議議議    事事事事    録録録録    

                                       

    

１１１１    開会の言葉開会の言葉開会の言葉開会の言葉    

大谷委員長 

  それでは、平成２５年度２月酒々井町教育委員会定例会議を開催いたします。                                

                                       

    

２２２２    会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名    

大谷委員長 

本日の会議録署名委員は、浦壁職務代理にお願いします。 

                                       

    

３３３３    議議議議    題題題題    

大谷委員長 

  これより議事に入ります。本日の議題は議案が３件、協議が１件、報告が１件と

なります。 

        はじめに、非公開案件についてお諮りします。議案第１号「平成２５年度３月

補正予算（案）について」、議案第２号「平成２６年度当初予算（案）について」、

議案第３号「社会教育法の一部改正に伴う酒々井町教育委員条例の一部を改正する

条例の制定について」は、町議会に対する意見の申し出に関する案件であり、３月

町議会に上程前の３月補正予算案と新年度の当初予算案及び条例改正案ですので、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定により、非公開に

したいと思います。 

ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

  異議なしということですので、議案第１号は非公開といたします。 

  それでは、議案第１号「平成２５年度３月補正予算（案）について」事務局から

説明をお願います。 

 

                                       

 

非公開 平成２５年度当初予算（案）について 

 

                                       

 

大谷委員長 
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  続きまして、議案第２号「平成２６年度当初予算（案）について」事務局から説

明をお願いします。 

 

                                       

 

非公開 平成２６年度当初予算（案）について 

 

                                       

 

大谷委員長 

  続きまして、議案第３号「社会教育法の一部改正に伴う酒々井町社会教育委員条

例の一部を改正する条例について」事務局から説明願います。 

 

                                       

 

非公開 社会教育法の一部改正に伴う酒々井町社会教育委員条例の一部を改正する

条例について 

 

                                       

 

大谷委員長 

  続きまして、協議第１号「社会福祉法人酒々井町社会福祉協議会評議員の推薦に

ついて」事務局から説明願います。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 ６ページをお願いします。協議第１号社会福祉法人酒々井町社会

福祉協議会評議員の推薦につきまして、社会福祉法人酒々井町社会福祉協議会評議

員の任期満了に伴い、別紙のとおり教育委員会から選出する評議員の推薦依頼があ

りましたので協議をお願いします。 

  なお、次ページに社会福祉法人酒々井町社会福祉協議会会長から推薦の依頼文書

の写しを添付してあります。 

大谷委員長 

  赤地課長から説明がありました。ご意見ございますか。 

小山委員 

  社会福祉協議会評議員は、今までも委員長が推薦されていましたか。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 坪内委員の場合は、職務代理の時に推薦しております。 

大谷委員長 

  差支えないようでしたら、引き続き坪内委員にお願いします。 

坪内委員 

  はい、委員長 私は、教育委員の任期が平成２６年９月３０日までとなっており
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ます。他の方にお願いできればと思います。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 仮に坪内委員が退任されても、残任期間は評議員として推薦でき

ます。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 大谷委員長のご都合もありますので、坪内委員を推薦することで

よろしいと思います。 

   （異議なしの声あり） 

坪内委員長 

  それでは、恐縮ですが、引き続き私が務めさせていただきます。 

大谷委員長 

  続きまして、報告第１号「教育行政について」事務局から説明願います。はじめ

に落合教育長からお願いします。 

落合教育長 

  はい、委員長 私からは、前回１月２４日に開催されました定例会議以降、今回

の会議までの間の、対外的な行事を中心に、ご報告いたします。 

  １月２７日（月）臨時町議会が開催され、町行政財産使用条例の一部改正等につ

いて提案され原案どおり可決されました。 

  １月２９日（水）千教連の研修会が佐倉市で行われ、委員の皆様方と参加しまし

た。千葉県教育次長や文化庁次長、文部科学省生涯学習政策局長などを歴任され、

現在では国立近代美術館長である加茂川幸夫（さちお）氏による「地域社会が支え

る新しい学校」と題した講演がありました。「家庭や地域から学校にはいり支援し

た人が、地域や家庭にもどり、その教育力を回復させる。」という、社会教育と学

校教育の相互に高め合うコラボレーションをわかりやすく話してくださいました。 

  ２月６日（木）大室台小学校で保小中連絡推進分科会が開催され、参観してまい

りました。社会科部会では、「地図記号で学校を２つ（小中学校と高校）を分けて

教える必要があるか」という投げかけがあり、「酒々井町には高校があるのだから、

地図を見てわかることは必要」という発言があり、その方向になりました。小さな

話題ですが、すばらしい話し合いだと思いました。 

  ２月７日（金）ケーブルネット２９６の番組審議会に出席し、今後の放送内容に

ついての意見交換を行いました。アナウンサー研修に、小中学校の放送委員の児童

生徒を招待しようなど、興味深い提案がありました。 

  ２月９日（日）盛年式が中央公民館で開催され、委員の皆様にも御出席をいただ

く予定でしたが、残念ながら雪のため中止となりました。参加予定の方には、記念

品をお送りしました（６０歳を迎える方が地域デビューする大切なイベントですの

で、来年度、何らかの形で。） 

  ２月１０日（月）及び１２日は、降雪のため、３校とも、始業を２時間遅らせま

した。 

 私からは、以上です。 

大谷委員長 
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続きまして、各課長から行政報告をお願いいたします。 

赤地こども課長 

  会議資料により説明する。 

池田学校教育課長 

  会議資料により説明する。 

木内生涯学習課長 

  会議資料により説明する。 

福田中央公民館長 

  会議資料により説明する。 

石渡給食センター所長 

  会議資料により説明する。 

木村プリミエール酒々井館長 

  会議資料により説明する。 

大谷委員長 

以上で教育長並びに事務局各担当課からの報告が終わりました。それでは、何か

ご意見ご質問ございませんか。 

坪内委員 

  はい、委員長 生涯学習課長にお聞きします。盛年式が雪で中止になりましたが、

実行委員の方々も苦労されたと思います。当日午前９時に防災行政無線で中止の放

送がありましたが、中止に至った経緯をおしえてください。 

木内生涯学習課長 

  はい、委員長 盛年式の中止の時期の判断ですが、前日に準備をしていました。

午後あたりから雪が積もっていましたが、雪から雨に替る予報でしたので、当日の

中止について、中学校の吹奏楽は無理だと判断しました。ただし、式は大雨になっ

て雪が解ける期待もありましたので、前日は中止の決定はしませんでした。７時前

に町長に連絡し、役場に到着次第、防災行政無線で中止の放送をしました。 

大谷委員長 

  印旛地区の大雪警報が解除されたのが、４時２０分でしたが、積雪が少なかった

ので、やはり雨を期待した部分もあり判断が難しかったようです。酒々井小学校の

通学路も車が通行できない状況でした。また、電線も欠落して車が通れない状況で

したので、中止の判断は賢明だったと思います。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 大雪による給食の対応がスムーズに行っていただき、発育盛りの

こども達に無事、給食を届けていただきありがとうございました。また、ノロウィ

ルスの爆発的発生に対して、ノロウィルス検査をはじめ、発症者が出た時の対策な

ど素早い対応に感謝申し上げます。今後のノロウィルス検査の費用は、大丈夫なの

ですか。 

石渡給食センター所長 

  町予算の予備費から充用しますので、費用は確保されています。 

大谷委員長 
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  報告第１号は以上で終了させていただきます。 

 

                                       

 

４４４４    次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定    

大谷委員長 

  続いて、次回会議の予定についてお願いします。 

赤地こども課長 

次回の会議予定でございますが、３月２６日水曜日、午後２時から、会場は西庁

舎２階会議室、４月は２４日木曜日、午後２時から会場は西庁舎２階会議室で予定

させていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

大谷委員長 

次回会議は、３月２６日の水曜日、午後２時、４月は２４日木曜日、午後２時に

実施するということですが、いかがでしょうか。 

（全員了承） 

 

                                       

 

５５５５    各委員の各委員の各委員の各委員の予定予定予定予定    

大谷委員長 

 続きまして、各委員の行事予定をお願いします。 

赤地こども課長 

  （会議資料に基づき説明する｡） 

 

                                       

    

６６６６    その他その他その他その他    

大谷委員長 

  続きまして、その他でございませんか。 

木内生涯学習課長 

  はい、委員長 地方青少年問題協議会法の改正に伴い酒々井町青少年協議会条例

の一部を改正する条例の制定について３月町議会に上程します。 

  町長部局の所管になりますので、教育委員会議には報告という形になります。以

上です。 

大谷委員長 

  他にございますか。 

 

                                       

 

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    
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大谷委員長 

それでは、以上をもちまして平成２５年度酒々井町教育委員会２月定例会議を 

終了いたします。（午後２時４３分） 

 

                                       

 

会議録署名委員長  

 

 

 

      委 員  

 

 

 

会 議 録 作 成 職 員  

こ ど も 課 主 幹 


